

4 octobre
2023

Nomination

Monsieur Steve Pontbriand

Commissaire adjoint aux plaintes
et à la qualité des services
CISSS de la Gaspésie



Gaspé, le 4 octobre 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Steve Pontbriand aux fonctions régionales de commissaire adjoint aux plaintes et à la qualité des services.

Détenteur d'un baccalauréat en service social, M. Pontbriand a travaillé dans le domaine de la santé et des services sociaux en Gaspésie pendant plus de 12 ans. Ayant vécu les fusions (Agence / CISSS de La Côte-de-Gaspé / CISSS de la Gaspésie), il y a occupé diverses fonctions dont celles d'adjoint au directeur de la santé publique, directeur du programme jeunesse mais également celles de commissaire régional aux plaintes et à la qualité des services. Sa fine connaissance du réseau de la santé et des services sociaux ainsi que ses expériences seront certes un avantage pour notre organisation.

Natif de Victoriaville et fier Gaspésien depuis 2005, M. Pontbriand est un grand amateur de musique, mais aussi d'activités de plein air et de voyages. « Le respect des droits des usagers du réseau de la santé et des services sociaux est une priorité que j'aurai plaisir à mettre de l'avant et pour laquelle je sens déjà un incroyable appui de l'ensemble de l'organisation. »

Monsieur Pontbriand débutera ses nouvelles fonctions régionales le 16 octobre 2023 et aura le RLS de La Côte-de-Gaspé comme port d'attache.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.ciSSsgaspesie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec